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Тем временем в политической 
кампании республиканского канди-
дата на пост президента Дональда 
Трампа, развернувшейся на этой не-
деле, наблюдается крупный реклам-
ный залп на сумму $10 млн в шести 
ключевых штатах. Это является по-
пыткой противостоять нарастающе-
му энтузиазму избирателей и потоку 
пожертвований для его демократи-
ческого соперника Камалы Харрис. 
Данный рекламный шаг стал круп-
нейшим для Трампа с января, когда 
он активно боролся за выдвижение 
от своей партии среди других респу-
бликанских кандидатов. Кампания 
Трампа пока что не дала официаль-
ного комментария по поводу этого 
шага, однако это событие последова-
ло за изменением хода предвыбор-
ной гонки с выдвижением Харрис.

После того, как президент Джо 
Байден вышел из гонки на про-
шлой неделе, выразив поддержку 
Харрис, она быстро смогла консо-
лидировать поддержку внутри Де-
мократической партии, а также при-
влечь крупных доноров. Этот ход 
вызвал новый всплеск энтузиазма 
среди избирателей, особенно сре-
ди молодых людей, которых Бай-
дену было сложно заинтересовать.

На фоне месяцев критики в адрес 
Байдена и его пригодности к испол-
нению обязанностей президента, 
кампания Трампа теперь вынуждена 
искать новый подход для противо-
стояния более молодой и динамич-
ной 59-летней Камалой Харрис. До 
выборов, которые состоятся 5 ноя-
бря, остается менее 100 дней.

В понедельник 78-летний Дональд 
Трамп запустил новую рекламу на 
своей платформе Truth Social. В этой 
рекламе использовались слова самой 
Харрис из старых интервью, пред-
выборных мероприятий и дебатов, 
чтобы представить ее как крайнюю 
либералку, далекую от интересов 
обычных американцев, особенно 
в регионах Ржавого пояса.

Харрис не осталась в стороне и об-
винила кампанию Трампа в распро-
странении ложной информации о ее 
политическом курсе. В частности, 
пресс-секретарь Харрис, Сарафи-
на Читика, заявила: «Вице-прези-
дент Харрис была ключевым лиде-

ром в работе через партийные разно-
гласия для принятия исторической, 
популярной повестки администра-
ции Байдена-Харрис».

Тем временем список потенци-
альных напарников Камалы Харрис 
сократился до минимума. С момента 
ее выдвижения кандидатом от Де-
мократической партии Харрис со-
средоточила внимание на уголовных 
обвинениях Трампа, связанных с де-

лом о взятке в Нью-Йорке, и других, 
а также представила его как вино-
вного в волне антиабортных мер, 
принятых в республиканских шта-
тах по всей стране.

Параллельно с этим, Суперкоми-
тет политической активности (Super 
PAC), поддерживающий Трампа, под 
названием MAGA Inc., начал свою 
собственную рекламную кампанию, 
заявив на прошлой неделе о намере-
нии потратить $32 млн в трех шта-
тах на новую рекламу, критикую-
щую Харрис.

В отличие от президентских кам-
паний, для Super PAC нет ограниче-
ний на пожертвования, что позволя-
ет им часто располагать большими 
суммами на свои нужды. Однако им 
запрещено координировать свою 

стратегию с официальными кам-
паниями.

Democratic Super PAC Future 
Forward также заявил о начале 
кампании на сумму 50 миллио-
нов долларов в поддержку Харрис 
в Аризоне, Джорджии, Мичига-
не, Неваде, Пенсильвании и Ви-
сконсине - шести штатах, считаю-
щихся решающими для выборов, 
поскольку их голосование может  

существенно повлиять на исход.
В минувшее воскресенье кампа-

ния Харрис заявила, что на прошлой 
неделе ей удалось собрать $200 млн 
новых средств на проведение пред-
выборной кампании.

Несмотря на популярность Хар-
рис, ее политические позиции не так 
хорошо известны широкой обще-
ственности. Социолог Эван Рот Смит 
из демократической социологиче-
ской фирмы Blueprint уверен, что 
«у нее есть второй шанс создать пер-
вое впечатление». Однако, по его сло-
вам, для Харрис существует опас-
ность в том, что кампания Трампа 
сможет сформировать негативное 
мнение о ней среди избирателей до 
того, как ее собственная кампания 
выйдет в эфир.

Брайан Шимминг, председатель 
Республиканской партии Висконси-
на, подчеркнул, что республиканцы 
стремятся именно к этому. «Речь идет 
о том, чтобы дать людям понять, что 
если вам не нравился Джо Байден, 
вам действительно не понравится 
Камала Харрис», - заявил он.

В ходе предвыборной кампании 
2020 года Харрис занимала несколь-
ко левоориентированных позиций 
по вопросам иммиграции и здра-
воохранения, стремясь привлечь 
либерально настроенных избира-
телей. Однако будучи вице-прези-
дентом в администрации Байдена, 
она оставалась верна более прагма-
тичной политике, поддерживаемой 
президентом.

Политическая борьба обостряется 
с каждым днем. Сторонники Трам-
па и Харрис готовятся к решающей 
фазе предвыборной гонки, стремясь 
завоевать сердца и умы американ-
ских избирателей. Кампании обеих 
сторон направляют свои усилия на 
то, чтобы сформировать благопри-
ятное мнение о своих кандидатах, 
активно используя средства мас-
совой информации и социальные 
сети для достижения своих целей. 
В ближайшие месяцы мы увидим, 
чьи усилия окажутся более эффек-
тивными, и кто сможет завоевать 
доверие избирателей перед реша-
ющим днем голосования.

Абульфаз БАБАЗАДЕ,
«Бакинский рабочий»

Эпическая предвыборная битва

Сторонники Трампа и Харрис готовят-
ся к решающей фазе предвыборной гонки, 
стремясь завоевать сердца и умы амери-
канских избирателей
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Эта сцена вызвала бурю негодо-
вания и ожесточенные споры сре-
ди зрителей и критиков. Одни уви-
дели в ней попытку современных 
художников переосмыслить клас-
сическое произведение искусства, 
внести коррективы, новые смыслы 
и контексты в традиционное изо-
бражение. Другие же сочли ее не-
уместной и оскорбительной, вос-
принимая как насмешку над куль-
турным наследием.

Слова Трампа, несмотря на их 
резкость, отражают широкий спектр 
мнений и чувств, которые такие ме-
роприятия вызывают у зрителей. 
Олимпийские игры всегда были боль-
ше, чем просто спортивное событие. 
Это своего рода культурный и по-
литический форум, где пересека-
ются различные идеологии, взгля-
ды и ожидания.

Критика со стороны полити-
ческих лидеров, таких как Трамп, 
подчеркивает важность символи-
ки и представлений, которые транс-
лируются на таких глобальных со-
бытиях. Они становятся не толь-
ко зеркалом текущих культурных и  социальных тенденций, но и трибу-

ной для выражения политических 
позиций и мировоззрений. 

Церемония открытия летних 
Олимпийских игр в Париже ввер-
гло мировое сообщество в хаос меж-
ду полотнами и политикой. В ко-
нечном итоге эта церемония от-
крытия остается ярким примером 
того, как искусство и политика мо-
гут пересекаться, создавая платфор-

му не столько для диалога, столько 
конфликта. Вопрос о том, насколь-
ко уместно и корректно использо-
вание культурных символов в та-
ких контекстах, остается откры-
тым, предлагая каждому зрителю 
сделать свои выводы и сформиро-
вать свое мнение.

Между полотнами и политикой
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Блокировку поставок россий-
ской нефти в Венгрию и Сло-
вакию «придумали» не в Кие-
ве, а в Брюсселе для «шантажа» 
выступающих за мир стран, за-
явил глава МИД Венгрии Пе-
тер Сийярто.

«Прошло больше недели, и Ев-
рокомиссия не сделала ничего. Есть 
только два варианта. Еврокомиссия 
или слишком слаба, чтобы заставить 

страну-кандидата (Украину) уважать 
фундаментальные интересы двух стран 
- членов ЕС, или вся эта штука была 
придумана не в Киеве, а в Брюссе-
ле, и не украинское правительство, 
а Еврокомиссия хочет шантажиро-
вать две выступающие за мир стра-
ны», - написал Сийярто в Facebook.

«Еврокомиссия и лично Урсу-
ла фон дер Ляйен должны немед-
ленно дать ответ, они ли дали ука-
зание Киеву блокировать поставки 

нефти. И если нет, то почему Евро-
комиссия не предприняла никаких 
действий в течение недели», - вопро-
шает министр.

Сийярто вновь подчеркнул, что 
прекращение прокачки российской 
нефти Украиной подрывает энергобе-
зопасность двух государств ЕС и яв-
ляется прямым нарушением согла-
шения об ассоциации с ЕС.

Отдел политики

Будапешт уважать себя заставит
Венгрия обвиняет Евросоюз в «шантаже»

Дональд Трамп:

Я считаю, что це-
ремония открытия 
(Париж-2024) была 

позором на самом деле

Дружественные отношения меж-
ду нашими странами насчитывают 
многовековую историю. Эти отноше-
ния, начало которым было положе-
но 2 тысячи лет назад, обусловлены 
историческим Шелковым путем», - 
сказал военный атташе.

Отметив особую роль глав госу-
дарств в развитии отношений между 
Азербайджаном и Китаем, Ван Лэй 
подчеркнул, что в нынешнее время 
все страны так или иначе взаимоза-
висимы и тесно связаны друг с дру-
гом, и обратил внимание на тот факт, 
что на фоне нынешней сложной си-
туации Председатель КНР Си Цзинь-
пин указал на необходимость при-
менения современной техники для 
повышения боеспособности армии.

По его словам, освободительная 
армия Китая своей героической борь-
бой за существование, независимость, 
свободу народов, региональную ста-
бильность и установление мира во 
всем мире сыграла важную роль в за-
щите национального суверенитета, 
обеспечении безопасности и поддер-
жании стабильности в мире.

Говоря о том, что 97 лет китай-
ская армия оказывает серьезную под-
держку благополучию, безопасности 
и суверенитету страны, Ван Лэй кон-
статировал, что Китай проводит ак-

тивную оборонительную политику. 
«Китайский народ славится своим 
миролюбием. Китайское государ-
ство привержено мирному пути раз-
вития и всегда проводило политику, 
основанную на активной обороне. 
Вооруженные силы Китая достой-
но выполняют поставленные перед 
ними задачи, принимают практиче-
ские меры по укреплению мира во 
всем мире. Народно-освободитель-
ная армия Китая действует уверенно 
и решительно», - добавил полковник.

Дипломат заявил, что сотрудни-
чество между вооруженными сила-
ми Китая и Азербайджана принесет 
пользу обоим народам. «Междуна-
родное и региональное взаимодей-
ствие между нашими странами раз-
вивается. Мы уверены, что совмест-
ными усилиями вооруженных сил 
двух стран под могучим руковод-
ством Председателя Си Цзиньпи-
на и Президента Ильхама Алиева 
обе стороны добьются более эф-
фективных результатов в области 
диалога, стратегических консуль-
таций и практического сотрудни-
чества. Углубление дружбы и со-
трудничества между вооруженны-
ми силами Китая и Азербайджана 
полностью отвечает интересам обо-
их государств и, несомненно, при-
несет пользу нашим народам», -  
подчеркнул военный атташе.

Политика, основанная  
на активной обороне
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30 июля в Баку был организо-
ван официальный прием по слу-
чаю национального праздника 
Марокко - Дня Трона.

В начале мероприятия прозву-
чали государственные гимны Азер-
байджана и Марокко.

Говоря об успехах своей страны 
за последние годы, посол Марокко 
в Азербайджане Мухаммед Адиль 
Эмбарш отметил: «Поставив цель 
к сокращению выбросов парниковых 
газов на 45,5 процента к 2030 году, 
Марокко входит в число стран, про-
демонстрировавших высокие резуль-
таты. Поэтому Марокко с нетерпе-
нием ждет успешного CОР29 в Баку 
и желает Азербайджану успехов».

Подчеркнув, что наши страны 
постоянно поддерживают друг друга 
на различных международных фору-
мах, демонстрируя солидарность, об-
щие взгляды на мир и стабильность, 
дипломат выразил признательность 
азербайджанской стороне за под-
держку территориальной целост-
ности Марокко в вопросе Сахары.

Выступивший затем министр куль-
туры Азербайджана Адиль Керимли 
отметил, что Азербайджан придает 
особое значение укреплению отно-
шений с Марокко и желает дальней-

шего развития сотрудничества в по-
литической, экономической, куль-
турной и других областях.

Напомнив, что отношения друж-
бы и сотрудничества между Азер-
байджаном и Марокко начались 
в 1991 году с признания со сторо-
ны Марокко независимости нашей 
страны, а дипломатические отноше-
ния были установлены в 1992 году, 
министр обратил внимание на то, 
что встреча великого лидера Гейда-
ра Алиева с Его Королевским Высо-
чеством Хасаном II во время визита 
в Марокко способствовала налажи-
ванию прочных связей между дву-
мя странами, заложила основу брат-
ских отношений.

Министр отметил, что эти узы 
дружбы успешно укрепляются и се-
годня лидерами двух стран, выйдя 
на новый этап.

«Азербайджан и Марокко всег-
да поддерживали территориальную 
целостность и суверенитет друг дру-
га как основу международного пра-
ва. Сегодня сотрудничество между 
нашими странами успешно продол-
жается как в двустороннем формате, 
так и в рамках международных ор-
ганизаций», - добавил А.Керимли.

Мероприятие продолжилось 
праздничным банкетом.

Крепнут братские узы
В Баку отметили национальный праздник Марокко

Natasha
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